

Die Vorsitzende verwies auf die ausführliche Vorlage zur Personalsituation.

Abg. Tandler drückte sein Unverständnis darüber aus, dass einerseits gerade der Hauptschulbereich gestärkt werden solle, andererseits aber ausgerechnet in diesem Bereich Schulaufsichtspersonal abgezogen werde. Er unterstütze das Schreiben des Dezernenten an die Ministerin Sommer.

Auf Nachfrage der Abg. Frohnhöfer, inwieweit schon eine Reaktion der Bezirksregierung vorliege, konnte Ltd. KVD Keusen lediglich auf eine Absichtserklärung der Bezirksregierung verweisen, in den nächsten Tagen Regelungen zu treffen. Es bestünden allerdings berechtigte Hoffnungen, dass zumindest eine der beiden freien Stellen baldmöglichst nachbesetzt würde. Ein sinnvolles Arbeiten sei dann sicherlich möglich.